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Gent.mi Prof.ssa Fabbri e Dr. Monti, 

 

 Il Comitato dei Genitori si adopera per migliorare, nel rispetto dei ruoli, il dialogo fra 

genitori, studenti e docenti.  

Convinti che la partecipazione alla vita scolastica possa essere un’ottima occasione per migliorare 

l’educazione dei giovani, i componenti del Comitato hanno sempre cercato di contattare il maggior 

numero possibile di genitori per raccogliere opinioni, mettere a fuoco eventuali difficoltà e cercare 

soluzioni ritenute utili per il buon andamento dell’Istituto. A questo scopo, oltre ai previsti incontri 

dei rappresentanti di classe, il Comitato ha introdotto durante l’anno scolastico l’esercizio periodico 

delle Assemblee Generali suddivise per classi parallele e aperte a tutti i genitori. 

 Oggi riteniamo di poter dire che questo atteggiamento ha dato buoni frutti, e con sincero 

apprezzamento per l’impegno e la professionalità dimostrati dal Dirigente Scolastico e dal Collegio 

Docenti prendiamo atto degli importanti traguardi raggiunti: 

 

1. l’attivazione di un Corso Ordinario con potenziamento dell’inglese scientifico; 

2. l’organizzazione del Summer Camp 2015 con l’appendice invernale del  viaggio a 

Stoccolma per la settimana dei Nobel; 

3. la reintroduzione  del Corso di Bilinguismo; 

4. l’introduzione dell’indirizzo di Scienze Applicate. 

 

 Confortati dai buoni risultati ottenuti dalla collaborazione tra genitori e docenti,   vogliamo 

ora segnalare alla Vostra attenzione due problemi che riteniamo molto critici e che emergono 

costantemente ad ogni assemblea Generale. 

 

Il primo riguarda la “gestione salomonica” di alcuni docenti, sempre gli stessi, fatti ruotare 

sistematicamente  da una classe o da una sezione all’altra per contenere le gravi mancanze dovute a 

carenze didattiche.  

A questo proposito ci e vi chiediamo: 

-  Se durante il biennio non sono state poste delle buone basi com’è possibile sviluppare 

successivamente l’approfondimento di materie fondamentali? 

- Come avviarsi fiduciosi all’esame di maturità e ai test di ammissione all’Università se 

l’insegnamento di alcune materie fondamentali risulta carente e/o discontinuo? 

 

Il secondo è di ordine amministrativo.  

Questo Comitato nel documento del 20.02.2015 inviato alla Vostra attenzione, chiese che il 

contributo volontario delle famiglie fosse impiegato solo per le attività integrative dell’indirizzo a 

cui appartengono i ragazzi che lo versano. Ci fu detto che per ragioni di bilancio non sarebbe stato 

possibile introdurre una tale modifica durante l’anno scolastico in corso. Oggi chiediamo che questo 

argomento venga inserito nell’ODG del primo Consiglio d’Istituto utile.  

 

Il Comitato dei Genitori ha finora svolto un ruolo di contenimento nella gestione delle lamentele 

dovute a quanto riportato; ora dobbiamo onestamente riconoscere che un tale stato di cose non è più 

tollerabile né i necessari provvedimenti rinviabili. 

 



 Di concerto con i Rappresentanti degli studenti in Consiglio d’Istituto, i Rappresentanti dei 

genitori chiedono inoltre che già in questo anno scolastico venga introdotto uno strumento per il 

rilevamento periodico della valutazione soggettiva dei vari insegnamenti da parte degli studenti. 

Studenti e genitori sono convinti che in questo modo si potrebbero raccogliere informazioni utili, e 

propongono la elaborazione condivisa di un questionario adeguato.  

 

Con la presente i firmatari, Rappresentanti dei genitori e degli Studenti dell’Istituto, si rivolgono 

dunque a Voi, Dirigente Scolastico e Presidente del Consiglio d’Istituto, perché promuoviate nelle 

sedi opportune la discussione dei temi presentati e le soluzioni più idonee ai problemi evidenziati. 

 

La nostra fiducia e la nostra disponibilità al dialogo restano immutate. In attesa di un riscontro, 

porgiamo cordiali saluti. 

 

 

 

 

Rimini, 21.01.2016          

f.to     La Giunta del Comitato dei Genitori 
 

IL PRESIDENTE    MALERBA ROCCO 

IL VICE PRESIDENTE  MANCINI MARZIA 

LA RAPPR.TE CLASSI I CICCARELLI CLAUDIA 

IL RAPPR.TE CLASSI II GUELI CARMELO 

LA RAPPR.TE CLASSI III OCCHIO ARIANNA 

LA RAPPR.TE CLASSI IV CASALI VALENTINA   

 

 

Il Presente documento è stato sottoscritto da: 

N. 60 su 71   Rappresentanti di Classe dei Genitori 

N.  4  su   4   Rappresentanti degli Studenti in C.d.I. 

N. 63 su 84   Rappresentanti di Classe degli Studenti 

N. 28            Genitori       
 


